

Antoine Dubout est reconduit à la présidence de la Fehap

Publié le 03/05/18 - 18h27 - HOSPIMEDIA



L'actuel président de la Fehap, **Antoine Dubout** est reconduit dans ses fonctions, informe la Fehap dans un communiqué le 3 mai. Président depuis 2008, Antoine Dubout, 70 ans, préside également la fondation Hôpital Saint-Joseph de Marseille (Bouches-du-Rhône) depuis 2003. Ancien élève de l'École polytechnique et de l'École nationale des ponts et chaussées (ENPC), il a débuté sa carrière en tant qu'ingénieur des ponts et chaussées à la direction départementale de l'équipement de la Nièvre, du Pas-de-Calais, puis à la direction des ports de Boulogne-sur-Mer et de Calais. Par la suite, il a occupé des fonctions dans l'immobilier, notamment à la présidence de sociétés d'HLM. Au titre de son engagement dans les champs social et sanitaire, il a notamment présidé l'association Retravailler Provence de 1992 à 1996.

Le conseil d'administration (CA, en partie renouvelé) de la fédération s'est ainsi réuni le 2 mai pour procéder au renouvellement de ses instances. Précédemment, lors de l'assemblée générale statutaire du 28 mars dernier, les adhérents de la Fehap avaient procédé au renouvellement partiel de ce CA. Neuf postes ont été pourvus, quatre au sein du premier collège des administrateurs des personnes morales adhérentes et cinq au sein du second collège des cadres dirigeants salariés des personnes morales adhérentes.

Le CA a nommé **Philippe Jourdy**, directeur général de l'Asei (pour Agir, soigner, éduquer, insérer), au poste de secrétaire général. Il remplace dans ces fonctions Coralie Cuif qui a quitté la fédération le 30 avril pour rejoindre la Cour des comptes (lire notre [article](#)). Par ailleurs, **Francis Morel**, administrateur au sein de l'Œuvre sociale protestante La Vacquinière, est nommé trésorier.

Au sein du bureau sont élus ou réélus vice-présidents :

- **Alain Carrée**, administrateur au sein des Pupilles de l'enseignement public des Côtes-d'Armor (Pep 22) ;
- **Michel Couhert**, directeur du groupement hospitalier de la Mutualité française (GHMF) ;
- **Marie-Sophie Desaulle**, présidente de l'association Vivre et Devenir ;
- **Magali Dewerd**, directrice générale (DG) de l'Association laïque de gestion d'établissements d'éducation et d'insertion (Algeei) ;
- **Claude Meunier**, administrateur des associations Ardevie et Asei ;
- **Prosper Teboul**, DG de l'Association des paralysés de France (APF)-France Handicap.

Enfin le CA a procédé à l'élection des présidents de ses commissions nationales, à savoir :

- **Francis Morel**, administrateur au sein de l'Œuvre sociale protestante La Vacquinière, à la commission CCN 51 ;
- **Philippe Jourdy**, DG de l'Asei, à la commission adultes handicapés ;
- **Magali Dewerd**, DG de l'Algeei, à la commission enfance et jeunesse ;
- **Alain Carrée**, administrateur au sein des Pep 22, à la commission formation ;
- **Isabelle Santesteban**, vice-présidente de l'Association pour le développement des services de soins infirmiers à domicile (ADSSID), à la commission de conciliation ;
- **Jean-Pierre Mercier**, président de l'Office d'hygiène sociale (OHS) de Lorraine, à la commission personnes âgées ;
- **Hélène Antonini**, directrice de l'Institut Robert-Merle d'Aubigné (Ille-et-Vilaine), à la commission SSR ;
- **Jean-Nicolas Fichet**, secrétaire général de la Fondation John-Bost, à la commission santé mentale ;
- **Brigitte Brame**, présidente d'Association romande pour le perfectionnement du personnel d'institutions pour handicapés (Arpih), à la commission vie associative.

Caroline Cordier